



Estás aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Noticias](#) / [DNCD RINDE HONOR A LA MUJER EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA NO VIOLENCIA](#)

DNCD RINDE HONOR A LA MUJER EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA NO VIOLENCIA

Sábado, 26 Noviembre 2022

Santo Domingo.- La Dirección Nacional de Control de Drogas, (DNCD) realizó un acto en sus instalaciones para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia, instituido en el año 1999 por las Naciones Unidas, tras el vil y horrendo crimen de las Hermanas Mirabal.

Este 25 de noviembre se cumplen 61 años de la muerte de las “mariposas” Patria, Minerva y María Teresa Mirabal y en su honor se realizaron varios actos en la DNCD.

Los salones de la Academia fueron escenario de la charla, Fin de la Violencia: Construyendo el buen Trato a la Mujer, con la psiquiatra Alexandra Hichez.

Los actos también incluyeron la izada de la Bandera y un brindis en honor a todas las mujeres que integran la DNCD, donde se entregaron rosas para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer.

Durante todo el mes de noviembre, el organismo estuvo decorado con mensajes alusivos al buen trato que deben tener los hombres hacia las mujeres

Las palabras centrales del acto estuvieron a cargo del presidente de la DNCD, vicealmirante Jose M. Cabrera Ulloa, quien afirmó que las mujeres deben valorarse, respetarse y apoyarse en todo momento.

En la actividad realizada en la explanada frontal de la institución, participaron los directores, encargados departamentales, inspectores, agentes, entre otros.

Dirección de Comunicaciones, DNCD.-

Dirección Nacional de Control de Drogas | DNCD

[Inicio](#) | [Mapa de sitio](#) | [Contacto](#)

↑ SUBIR

Portal web certificado bajo la NORTIC A2

2022 Todos los derechos reservados.

República Dominicana

